

Pressemitteilung 3/16 – April 2016

Eberswalder Gruppe auch in Zukunft als Familienunternehmen auf Erfolgskurs

Dr.- Ing. Eckhard Krone bindet Nachfolgegeneration als Gesellschafter ein – Kontinuität in der Geschäftsführung bleibt erhalten

Britz/Berlin. Dr.- Ing. Eckhard Krone hat die Weichen der Eberswalder Gruppe auf Zukunft gestellt. Als neue Gesellschafter in die Eberswalder Gruppe sind Sohn Mario Krone, Tochter Katja Kühn, geb. Krone, und Schwiegersohn Sebastian Kühn eingetreten.

"Mit der mehrheitlichen Einbindung meiner beiden Kinder und meines Schwiegersohns als Gesellschafter habe ich die Entwicklungen der letzten Jahre nun auf Dauer manifestiert. Es ist die gemeinsame Erfolgsgeschichte, eingeschlossen des Durchlaufens von Höhen und Tiefen seit der Übernahme der Eberswalder Gruppe in 2002, die uns nicht zuletzt Dank engagierter Mitarbeiter zu einem klassischen Familienunternehmen haben werden lassen. Verantwortung für die Region, Bodenhaftung und eine langfristige Ausrichtung sind unsere Wertebasis und werden es auch mit den neuen Familienunternehmern bleiben." beschreibt Dr. -Ing. Eckhard Krone seine Entscheidung, die Gesellschaft sukzessive in die Hände der Nachfolgegeneration zu legen.

Die Eberswalder Gruppe ist eines der größten Unternehmen der Ernährungsindustrie in Berlin/Brandenburg und erwirtschaftete 2016 einen Umsatz von rund 115 Millionen Euro. In der Branche Fleisch- und Wurstverarbeitung liegt das Unternehmen unter den Top 100 in Deutschland.

1.450 Zeichen mit Leerzeichen

Gerne senden wir Ihnen weitere Informationen und Bildmaterial auf Anfrage zu.

Unternehmenskontakt:

Eberswalder Wurst GmbH Sebastian Kühn, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing s.kuehn@eberswalder.de www.eberswalder.de

Pressekontakt / Presseservice:

Dirk Artmann artmannworks

Mail: da@artmannworks.de Tel: +49 (0)151 - 4616 0274